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vo porque nos presta un buen apoyo. Muchas
de las instalaciones deportivas están conve-
niadas con ella al 50%.

Entonces hay cooperación entre la Adminis-
tración local y autonómica.
Efectivamente. Trabajamos de manera coordi-
nada. Y también hay una buena relación con la
Diputación y con la Universidad.

¿Qué objetivo se marca para este año?
Pues me gustaría que la gente de Ciudad Real
hiciese más deporte a todos los niveles, darle el
mayor número de instalaciones y posibilidades
a todos aquellos que quieran hacer deporte.
Pienso que el comienzo de la ciudad deportiva
es el arranque de una nueva era en Ciudad Real.
Es una de las inversiones más importantes de
esta Concejalía y supondrá la construcción de
un complejo deportivo que tendrá una piscina
cubierta, una zona de raquetas, una zona de
fútbol con dos o tres campos de hierba artificial
y un pabellón cubierto o zona indoor.

¿Hay alguna actividad que quiera fomentar
especialmente esta Concejalía?
Nuestra joya, una de las actividades estrella
que tenemos, es el deporte social. Es ese depor-

te para la gente que trabaja habitualmente y
que necesita un día o varias horas de respiro
para hacer deporte. Se establecen cuatro ligas
de fútbol sala, fútbol 7, fútbol 11 y baloncesto.
En total se ha llegado a los 1.000 partidos, lo
que hace que haya más de 1.500 personas que,
al menos una vez a la semana, hacen deporte
compitiendo en una liga reglada. En total hay
111 equipos de las cuatro categorías.

El deporte social es, sin duda, importante.
¿Qué más modalidades se quieren potenciar?
El deporte base y el deporte institucional o de
alta competición. Hay diferentes clubs que lle-
van la rama de la base, que participan en ligas
regladas y fuertes de voleibol, fútbol sala, fút-
bol de tercera división, baloncesto y, por
supuesto, balonmano. 

En cuanto a alta competición, ¿qué es el
Club Balonmano Ciudad Real?
Pienso que es una empresa-club, que tiene
unos fuertes valores deportivos pero estructu-
ra de empresa. Quizás es un referente, no ya
solamente a nivel local, sino nacional y, por
supuesto, internacional. El modelo de empre-
sa-club procede de la Bundesliga y han sabido
ubicar perfectamente estos valores aquí en
una ciudad pequeña.

El balonmano es para la ciudad…
Un embajador. El balonmano está vendiendo
nuestra ciudad y lo que ésta conlleva. No sólo se
beneficia el Ayuntamiento en cuanto a imagen
sino también muchas empresas y por eso, en
este sentido, también es un motor de la ciudad.
En cuanto a expansión de la propia Ciudad Real,
hay muchos de los proyectos que están asocia-
dos a ella. Ciudad Real se conoce en España y en
Europa a través del BM Ciudad Real.

¿Qué evento deportivo le encantaría que se
llegase a celebrar aquí?
Me gustaría que Ciudad Real fuese subsede de
las olimpiadas Madrid 2016. Si Madrid consi-
guiese ser la organizadora de los Juegos
Olímpicos sí nos gustaría ser subsede de algún
deporte, concretamente el mejor que tenemos
que es el balonmano, con un pabellón total-
mente adaptado y a una hora de Madrid. Ya lo
intentamos en la anterior candidatura y éste
es uno de los objetivos principales que tene-
mos como ciudad. 

¿Y qué centra este año todos sus esfuerzos?
Las pistas deportivas de barrio y de las peda-
nías. Son de las instalaciones más utilizadas
por los ciudadanos de Ciudad Real y es un plan
ambicioso porque, además de que abarcará
varios años, se llevarán las pistas polideporti-
vas a los sitios donde los ciudadanos viven, es
decir, a sus barrios. Nos estamos adelantando
a esa normativa porque estamos intentando
conseguir que todos los barrios tengan una
pista cerca de su casa y no es una tarea fácil.
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